

Pressemitteilung vom 02.05.2017

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Anastasia Richter
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: anastasia.richter@sparkasse-wasserburg.de

Benefizlauf "Lauf für ein Leben" in Eiselfing

Sparkasse Wasserburg spendet 1.500,00 Euro.

Zum 20. Mal findet heuer der "Lauf für ein Leben" in Eiselfing statt. Zu dem Sportereignis am 05. und 06. Mai werden wieder über 1.000 Teilnehmer erwartet. An den beiden Tagen erlaufen Hobby-Sportler von Jung bis Alt in verschiedenen Gruppen auf einer Pendelstrecke zwischen Eiselfing und Alteiselfing Sponsorengelder. Der gesammelte Erlös fließt in ein Klima- und Wiederaufforstungsprojekt in Ecuador. Die Organisation und Durchführung des Benefizlaufs ist nicht nur sehr zeitaufwändig sondern auch kostenintensiv. Die Sparkasse Wasserburg unterstützt die Volksschule in Eiselfing von Anfang an bei der Durchführung des Projekts mit einer Spende. Nadine Sauer, Rektorin der Volksschule in Eiselfing, nahm zusammen mit Elfriede Reischl, Organisatorin des Benefizlaufs, die Spende in Höhe von 1.500,00 Euro entgegen.



Foto v. l.: Nadine Sauer, Konrad Angerer, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Eiselfing, mit Elfriede Reischl